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新新东东站站片片区区未未来来建建成成啥啥样样？？
本周五“活力·新东站”论坛将为您揭秘

本报4月17日讯（记者 魏
新丽 见习记者 赵夏晔）
作为济南未来的城市次中心，
新东站片区规划有哪些新进
展，未来将建成啥样？4月20
日（周五）上午举办的“活力·
新东站”论坛，将为您一一揭
晓这些问题的答案。此外，
政、学、商等各界大咖代表还
将共聚一堂，为打造活力新东

站建言献策。
4月20日（周五）9:00-11:00，

在济南禧悦东方酒店，由齐鲁晚
报、齐鲁壹点主办，碧桂园
CLD凤凰首府协办的“活力·
新东站”论坛即将举行。从“势
起”到“活力”，新东站片区发展
进入新的阶段，未来片区将打
造成为宜居宜业、产城融合的
活力新城。

此次“活力·新东站”论
坛，我们将邀请政府部门相
关人士、关注片区建设的高
校专家、片区建设者等，围绕
新 东 站 片 区 的 规 划 推 进 情
况、规划建设理念等，对片区
做深入解读。

论坛当日，规划设计人员
将解读美国皮特·卡尔索普先
生 主 持 编 制 的 新 东 站 地 区

TOD规划；张马屯片区概念规
划；新东站核心区城市设计竞
赛方案介绍等。

据了解，新东站核心区城
市设计方案曾经在全球范围征
集，要求“具远见、富创意”，具
有国际视野，突出泉城特色。此
前已有三家国际设计单位入
围，但是具体结果尚未公布，此
次将首次披露相关设计方案，

让大家先睹为快。
论坛还将设置高端对话环

节，政府、高校专家、片区企业
代表、十九大代表等各界人士
将共聚一堂，围绕如何打造活
力新城这一话题，共同对话。

如果您想了解更多片区规
划建设情况，可拨打85196379
报名参与。“活力·新东站”，期
待您的到来。

本报4月17日讯（记者 刘
雅菲） 家门口的社区卫生服务
机构，让居民看病更方便了，怎
么能够提升这些卫生服务机构
的技术设施，使其更好地为居民
服务？17日，济南市民政局、济南
市卫计委、济南市商务局做客

“直面问题 践行承诺”电视问
政，记者从中获悉，新建小区的
社区卫生服务设施与住宅同步
规划、同步建设验收、同步使用，
让社区卫生机构不再居无定所。

“济南市的社区卫生服务机
构绝大多数都是租房子来开展
服务的。”济南市卫计委党委委
员、巡视员张晶卉表示，截至

2016年，济南已经在城区建了
279所社区卫生服务机构，有191
所社区卫生服务机构是租的房
子，年租金已经超过了3600万
元。不仅成为这些社区卫生服务
机构的沉重负担，也造成它们时
常要面临搬家的问题。

目前，这一问题已经有了解
决办法。据张晶卉介绍，根据《济
南市医疗卫生服务体系规划

（2016—2020年）》，新建小区的
社区卫生服务用房作为社会公
益事业配套设施，以硬性规定
已经纳入了规划建设当中。“将
来新建小区的社区卫生服务设
施与住宅同步规划、同步建设
验收、同步使用。也明确要求由
政府购买或租赁，用这种方式
免费、无偿地提供给社区卫生
服务机构。”

社社区区卫卫生生服服务务机机构构七七成成租租房房经经营营
新建小区卫生服务设施将和住宅同步使用

一一个个西西瓜瓜拍拍出出55000000元元高高价价
仁风西瓜节开幕，持续两个月

本报4月17日讯（记者 梁越）
14日，第十届中国·仁风富硒西瓜文化
旅游节正式开幕，为有效推动仁风西
瓜销售，扩大仁风西瓜影响力，本次西
瓜节将持续两个月。

14日9时许，第十届中国·仁风富
硒西瓜文化旅游节正式开幕。瓜王评
选大赛也同时进行，工作人员将带编
号的西瓜依次拿到评委面前，评委根
据重量、形状、糖分、口感等标准进行
打分。经过角逐，1名种植户获得“王中
王”称号，所种植的一个西瓜拍出5000
元价格。

据悉，此次西瓜文化旅游节，将根
据仁风西瓜生长的周期，历时两个

月，主题为“品仁风富硒西瓜、赏浪漫
梨园之花、看威风豪迈秧歌、尝纯真农
家美食”。

“节日期间，每个周末我们都有不
同形式的娱乐活动，包括鼓子秧歌40
周年图片展、文化进校园、瓜王评比等
一系列节目，以此增强仁风西瓜的知
名度，提高西瓜质量和价格。”仁风镇
副镇长郑同忠说。

整个西瓜节将覆盖仁风富硒西瓜
的生长、上市周期，计划在6月中旬，仁
风镇将举办第十届中国·仁风富硒西
瓜文化旅游节答谢晚会，向社会公布
西瓜文化旅游节期间取得的一系列重
要成果。

本报4月17日讯（记者
刘雅菲） 随着拆违拆临的
持续进行，一些马路市场和
开在违章建筑里的菜市场也
被拆除。千佛山西路市场便
在拆除范围内，但是拆除后
附近小区的居民反映，他们
没地方买菜了。

对此，济南市商务局党委
委员、副局长张娟回复说，济
南市商务局已经收到了相关
居民的诉求，目前增加了早餐
直通车，方便居民吃早饭。此
外，正在协调附近济南电视台
和山东大学的相关场地，通过
联系商贸企业，准备建一个高
标准的、价位合理的超市。市
商务局也和农业局进行了对
接，让蔬菜直通车进社区。同
时，下一步会继续加大对该地
区周边基础设施的建设。

泉城问政

千千西西市市场场拆拆了了

超超市市或或来来““补补位位””

社区卫生服务中心极大地方便了社区群众看病。 (资料片)
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